

Vicecanciller se reunió con Viceministro de Relaciones Internacionales e Integración Centroamericana de El Salvador

Se abordaron temas en los ámbitos político, económico-comercial y de cooperación
Nota de Prensa 150 - 2012

El Vicecanciller, Embajador José Beraún, se reunió hoy en el Palacio de Torre Tagle con el Viceministro de Relaciones Exteriores e Integración Centroamericana de El Salvador, Carlos Castaneda, para pasar revista a los principales temas de la agenda bilateral, dialogar sobre asuntos de la coyuntura regional e internacional y de otros temas de mutuo interés para las relaciones en los ámbitos político, económico-comercial y de cooperación.

En el encuentro, el Viceministro Beraún reiteró el agradecimiento del gobierno peruano por el apoyo brindado por El Salvador para la admisión del Perú como Observador Regional del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), cuya sede se encuentra en San Salvador, lo que contribuye a fortalecer la integración regional así como promover el diálogo y la concertación política con los Estados de Centroamérica.

La visita del Viceministro Castaneda se realiza en el marco de su participación en la Conferencia Internacional contra el Problema Mundial de las Drogas, celebrada en Lima el 25 y 26 de junio, a la que vino acompañado por el Director Ejecutivo de la Comisión Nacional Antidrogas de El Salvador.

Lima, 27 de junio de 2012

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(27/06/2012)